

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 20. Dezember 2010 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Frau Lilo Schmidt-Wiedenroth

Seit mehreren Jahrzehnten ist Lilo Schmidt-Wiedenroth in Schneverdingen der Inbegriff für Malerei, Ateliers, Ausstellungen und Lesungen. Als überregional bekannte Künstlerin hat sie mit ihrem Wirken immer wieder aufs Neue Akzente für das kulturelle Leben unserer Stadt und weit darüber hinaus gesetzt.

Zunächst hat sie ihre Ausstellungen in der „Kleinen Galerie“ durchgeführt. Im Sommer 1996 eröffnete sie ihr „Atelier im Hof“. Es war ihr ein Anliegen, das sich das Atelier zu einem kulturellen Zentrum in Schneverdingen entwickelt. Neben Kunstausstellungen hat sie auch Lesungen angeboten. Ihre Kunstwerke stellte sie auch in Spanien, Frankreich, aber auch in den USA und in Südamerika aus.

Lilo Schmidt-Wiedenroth war über mehrere Jahre Mitorganisatorin des „Kunstpreises der Stadt Schneverdingen“. Sie hat zahlreiche Sommerausstellungen vorbereitet und bei Veranstaltungen wie „Kunst und Flohmarkt“ und „Sommerfest mit Jazz und Grafik“ mitgewirkt.

Die Zusammenarbeit mit dem örtlichen Kulturverein, beispielsweise bei der Gestaltung der „Kulturnacht“, Versteigerungen von Arbeiten zugunsten der Aidshilfe, die Gestaltung einer Keramikwand im Schneverdinger Hallenbad, die Expo-2000-Kuh und unterschiedlichste Arbeiten der Bildhauerei, Radierungen, Malerei oder Skulpturen sind weitere Elemente, die das künstlerische Schaffen beschreiben.